

Periódico: La Jornada

Título: Los pobres, el sector que más apoyos recibe del gobierno: AMLO.

Tema: Asistencia Social

Subtema: Sector con más apoyos

Referencia: Martínez, F., y Poy, L. (16 de abril de 2021). Los pobres, el sector que más apoyos recibe del gobierno: AMLO. La Jornada. Recuperado de:
<https://bit.ly/3xXTRIS>

Resumen:

Los pobres, el sector que más apoyos recibe del gobierno: AMLO

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que en administraciones pasadas los pobres estaban abandonados y ahora es el sector que más apoyos recibe por parte del gobierno federal. No hay circunstancia alguna que justifique usar a niños y armarlos para combatir al crimen, el mandatario indicó que actualmente al menos un integrante de cada familia, en las entidades más pobres, reciben al menos algún soporte federal. Guerrero, Oaxaca y Chiapas, los tres estados con más pobreza, más población indígena, son los que más apoyo están recibiendo. Explicó el Presidente, “nada más de programas sociales o de bienestar que llegan de forma directa; aquí no está lo de la vacuna, por poner un ejemplo que se está aplicando y es universal y gratuita”. Están atendiendo las causas para conseguir la paz en el país y las causas de la gente para evitar la violencia.

Responsable: Itzel Bravo López